

**CARTAS**

000178447

**Alejandro Chelén  
Rojas**

1912-5034

Sr. Director:

Dolorosamente nos ha sorprendido la noticia del fallecimiento de quien fuera regidor, diputado y senador del Partido Socialista, Alejandro Chelén Rojas.

Comenzamos juntos a participar en las luchas sociales y políticas, a comienzos de la década del 30, y fuimos, más que amigos, hermanos en la rebeldía y en la actividad general, por encima de transitorias diferencias, que derivaban más de contradicciones de forma que de antagonismos de fondo.

Teníamos casi exactamente la misma edad y sólo una cruel enfermedad que me tiene inmovilizado me ha impedido estar en el acto de su sepultación, junto a sus hijos, sus nietos y resto de la familia.

Autor de *Flujo y reflujo del socialismo en Chile*, de Manuel Rodríguez, el guerrillero y de numerosos otros libros nos deja una herencia de perseverancia y de fidelidad al ideario marxista, que compartimos

desde nuestra ya lejana juventud.

Los partidos políticos, incluido mi Partido Socialista, son impermeables al sentimiento que representan más de sesenta años de continua lucha por sus postulados. Al entierro del camarada Marmaduke Grove, fundador del partido, no asistieron más de cincuenta militantes y amigos; lo mismo puede decirse del sepelio de los compañeros Oscar Schnake, primer secretario general; de Eugenio González, el más preclaro escritor socialista, y de tantos otros.

Sirvan estas líneas para suplir, en parte, esos olvidos inexcusables. **Oscar Waiss**, Santiago.

La esp...  
No. 29-2-90  
1.6